

力を合わせて、暮らしを守りていこう。



人と人が 支え合う社会を



あ
い
は
ら
く
み
こ

男女平等の実現にむけて

3・8国際女性デーの一
貫として行われたPSI
|JJCの「男女平等の実
現に向けた要請」行動に
同行しました。▼国際社
会と比較するまでもなく、
日本は男女平等の取り組
みが進んでいません。女
性管理職は国家公務員の
わずか2.5%（11年）、地
方公務員は市区9.8%、
町村9.6%、都道府県
6.0%（10年）と上位の
役職に占める女性割合
は低いのが現実です。▼
一方で、全女性労働者の

うち正規45.3%に対し、
非正規54.7%と過半数
を越えています。人口減
少社会において、女性労
働力の活用が肝要となり
ますが、雇用の調整弁と
することは論外です。▼
女性役職者を有する事業
所は生産性、収益が伸び
ることも報告されています。
女性が能力を発揮でき
る社会は、性差問わらず
働きやすい社会であり、
経済の発展にも寄与しま
す。みなさんとともに頑
張っていきます。

参議院議員 あいはらくみこ

自治労は、第143回中央委員会（東京）
において「あいはらくみこ」さんを
推薦決定しています。

あいはらくみこ

検索